
 

Ratsfraktion Oerlinghausen 

19.09.2016 

Nebenräume im OG des Hallenbades 
Antrag zur Ratssitzung am 06.10.2016 

__________________________________________ 
 

Sehr geehrter Herr Becker, 
 
setzen Sie bitte folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Rates am 
06.10.2016: 
 
Antrag 
Die inhaltliche Aus- und Umgestaltung der Nebenräume im Obergeschoss des Hallenbades 
wird im Ausschuss für Soziales, Jugend und Sport thematisiert. 
Vorab ist jedoch die zukünftige Nutzung des „Kopphof-Komplexes“ in Gänze zu klären unter 
Berücksichtigung der getroffenen Standortentscheidung für eine neue Sporthalle in Helpup. 

 
Begründung 
Der Planungsentwurf sowie die Kostendarstellung für die Umgestaltung der besagten Räume 
sollen im Aufsichtsrat der Stadtwerke Oerlinghausen GmbH vorgestellt werden, da sich die 
Räumlichkeiten in einem bisher dem Abwasserwerk gehörenden Gebäude befinden. 
 

Die inhaltliche Ausgestaltung der Räume sollte jedoch im Soziales, Jugend, Sport – Ausschuss 
thematisiert werden, denn es geht hier inhaltlich nicht um eine Bäderangelegenheit, sondern 
um die Nutzung einer Nicht-Bad-Sportstätte. Es handelt sich um eine hohe Investition, die die 
Nutzung der Räumlichkeiten auf viele Jahre festlegt – daher sollte dies eine gut durchdachte 
Entscheidung sein. Eine solche Entscheidung sollte nicht im nicht-öffentlichen Aufsichtsrat 

„verschwinden“. 
Neben einer sportlichen wäre auch ein soziale Nutzung – oder beides – denkbar. Auch die 
verschiedenen, möglichen Nachnutzungen des Grundstückes der Kopphofhalle sind hierbei 
mit zu betrachten. 
 
Für die GRÜNE Ratsfraktion,  
Mandy Eilenstein, Thomas Reimeier 
 


